

## **RECIGLOBOS**

VERONICA RANGEL MEDINA<sup>1</sup>, Verónica Esmeralda Hernández Medrano<sup>1</sup>, Abril Thelma Johana Ríos Romero<sup>2</sup>, KAREN SABINE RODRIGUEZ ARMENDARIZ<sup>1</sup> y Yareli Yahaira Silva Rocha<sup>1</sup>

1 Instituto Tecnológico de Estudios Superiores de la Región Carbonífera , 2 Instituto Tecnológico de Estudios Superiores de Región Carbonífera. 9822@rcarbonifera.tecnm.mx

## **RECIGLOBOS**

Verónica Rangel Medina<sup>1</sup>, Verónica Esmeralda Hernández Medrano <sup>2</sup>, Abril Thelma Johana Ríos Romero<sup>3</sup>, Karen Sabine Rodríguez Armendáriz<sup>4</sup>, Yareli Yahaira Silva Rocha<sup>5</sup>

<sup>1</sup>Instituto Tecnológico de Estudios Superiores de la Región Carbonífera, 9822@rcarbonifera.tecnm.mx

Implementar un plan de reciclaje en las empresas, es de suma importancia para disminuir la cantidad de desechos que se producen diariamente. Ser sustentable no solo es plantar árboles, realizar donativos o generar iniciativas aisladas, sino una visión más amplia de negocio, basada en las acciones en favor del bienestar común, de los colaboradores y del medio ambiente. En la actualidad el mercado se encuentra demasiado abastecido de negocios dedicados a la decoración con globos. Con frecuencia después de decorar algún evento social se tiende a desechar toda la decoración incluyendo los globos que fueron utilizados. Sucede en al menos el 85% de los eventos sociales realizados. El principal objetivo de implementar un contenedor para recolección de globos en el negocio "Globos y Novedades Abril", ubicado en la ciudad de Sabinas Coahuila, el cual es para la reducción de impacto ambiental, se pretende dar a conocer la importancia de cuidar el medio ambiente para que la comunidad se una a la causa y lo pueden hacer de una manera sencilla y fácil de practicar. Se realizó un estudio para crear un recipiente ecológico dedicado a la recolección de globos utilizados que ya fueron desechados. Analizando las consecuencias negativas sobre este problema, se afirma que uno de los más importantes dentro del mercado de globos es que a pesar de ser en su mayoría biodegradables siguen teniendo un gran impacto negativo al medio ambiente. El objeto de estudio es profundizar en la investigación hasta lograr el conocimiento acerca de cómo influye de manera positiva la recolección de aquellos globos que son desechados por el cliente que fueron previamente utilizados. Con esta acción se podrá ayudar a la economía circular de la localidad por medio de estrategias sustentables, puesto que es importante alcanzar un nivel alto del cuidado del medio ambiente, buscando como resultado un menor impacto ambiental, económico y social. La recolección de la información se obtuvo mediante encuestas, para obtener resultados que coadyuven a que el negocio tome las mejores decisiones sustentables. Como resultados se encontró que es viable la reutilización de los globos utilizados generando así un beneficio sostenible, dándoles un nuevo uso o una segunda oportunidad de vida, logrando hacer conciencia del uso de látex, obteniendo participación de los clientes, depositando los globos dentro del contenedor propuesto como también tomar conciencia sobre el cuidado del medio ambiente.

Biodegradable. (2021). https://biodegradable.es/globos-comprar/ Implementación de un plan de reciclaje para empresas. (2021). Canecas. INACAL. (2018). Montalvo, A. (2018). ¿Por qué es importante el Desarrollo Sostenible para las organizaciones? Climetria. Paola, M. (2018). Impacto ambiental de los globos. Ecocosas. Rocca, A. (2019). Historia de los globos. Gemmar. Sanbomba. (2016). Sánchez, C. (2015). Investigación de mercado de una nueva empresa de fiestas. Madrid: pdf. Sturm. (2011). El origen de los globos. Zuma. (s.f.). https://botesdebasura.com.mx/el-reciclaje-y-los-contenedores-de-basura/